

Oaxaca, Chiapas y Guerrero son las entidades con más rezago en vacunación contra la Covid 19 en México

Las tres entidades que registran mayor rezago en la aplicación de la vacuna contra el coronavirus, son las mismas que el Coneval establece con mayor población en situación de pobreza de México. Panorama que puede provocar un repunte de contagios entre los habitantes.



SUMARIO

La falta de información sobre la Covid 19 en las comunidades rurales del país, el difícil acceso a ellas, el miedo que las personas dicen tener sobre la dosis; son algunos de los factores que el Gobierno Federal argumenta ante el rezago de la inmunización en varios estados de la República Mexicana.

Los estados con mayor rezago en vacunación en México son: Oaxaca, Chiapas y Guerrero que no superan el 70 por ciento de habitantes vacunados; a pesar de ello, la Secretaría de Salud Federal (SSA) informó que el 83 por ciento de la población mayor de 18 años ha recibido, al menos, una vacuna contra la Covid 19.

Mencionemos que a finales de diciembre de 2020 se inició la campaña de vacunación contra el coronavirus en México y al corte del 03 de noviembre de 2021, en un comunicado técnico diario de la Covid 19, la dependencia de salud reportó que están vacunadas 74 millones 642 mil 433 personas. 60 millones 714 mil 988 con esquema completo de vacunación y 13 millones 927 mil 445 han recibido su primera dosis.

Precisamente las tres entidades federativas antes mencionadas, que se ubican al sur del país, son las que cuentan con mayor población en situación de pobreza, según estadísticas del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval).

La Ciudad de México es la zona del país que más dosis ha aplicado, pues ya tiene una cobertura de más de 90 por ciento, seguido de Quintana Roo, Querétaro, San Luis Potosí y Estado de México; indican las cifras de la dependencia.

Rezago en las vacunas

El estado de Chiapas es el más rezagado en aplicación de vacunas contra la Covid 19, según información que presentó la Secretaría de Salud Federal (SSA), con datos preliminares a la fecha del 28 de octubre. En dicho estado se alcanzó una cobertura apenas del 60 por ciento, es decir, falta por vacunar 40 por ciento de la población mayor de 18 años.

Mexicana, por lo que en algunos estados del sur se registra un rezago en la aplicación de las dosis, lo que puede ser factor de contagio entre los ciudadanos.

Esto refleja que la Jornada Nacional de Vacunación no ha avanzado de manera igualitaria para todas las entidades de la República

Por su parte, Oaxaca, la entidad con más municipios indígenas, ha tenido un avance del 69 por ciento, por lo que 31 por ciento de su población faltaría por ser inmunizada. Por último, se encuentra Guerrero que, estadísticamente, está en un 70 por ciento en aplicación de vacunas.



Ante la adversa situación de la pandemia de la Covid 19, CMT tomó acciones en beneficio de las personas, una de ellas fue la entrega de concentradores de oxígeno y medidores de signos vitales para pacientes de la Covid 19 en la comunidad de Pochutla, Oaxaca.



¿Sabías qué?



Chiapas, Guerrero y Oaxaca no cuentan con más del 70% de su población vacunada contra la Covid 19.

De acuerdo con el Gobierno Federal, algunos factores que han delimitado la entrega y aplicación de dosis contra el virus consisten en: zonas geográficas de difícil acceso y en que algunas comunidades indígenas rechazaron la vacuna, porque argumentan no creer en la Covid 19, o creen que la vacuna los infectará y solo complicará su salud.

El Consejo Nacional de Población (Conapo) proyecta que para finales de 2021 exista una población de 18 años o más de 89 millones 484 mil 507 personas, es decir, más de 15 millones de personas estarán rezagadas en el esquema de vacunación, pues no entraron en las jornadas por no ser mayores de edad o haberse contagiado del virus.

Ayuda en la salud

Ante la adversa situación de la pandemia de la Covid 19, Congregación Mariana Trinitaria (CMT), tomó acciones en beneficio de las personas que se encuentran en situaciones desfavorables y no pueden acceder fácilmente a la atención médica de llegar a ser portadores del coronavirus.

Ejemplo de dichas acciones fue la entrega de concentradores de oxígeno y medidores de signos vitales para pacientes de la Covid 19 en la comunidad de Pochutla, Oaxaca. Los insumos fueron destinados al hospital de la población para quien llegara a necesitar atención médica de ese tipo pudiera tener acceso y así continuar con su tratamiento contra el virus, incluso hasta salvar su vida.